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BITUNG - Dalam rangka sosialisasi Keputusan Wali Kota Bitung, nomor :
188.45/HKM/SK/55/2023, tanggal 6 Februari 2023 tentang penetapan tarif air
minum khususnya tarif kesepakatan yang berlaku di Pelabuhan Niaga Bitung.

Dirut Peeumda Air Minum, Alfrets Salindeho Sosialisasi Soal Penetapan Tarif Air Minum bagi Pelabuhan Niaga



Dan terkait hal itu Koordinator Staf Khusus Wali Kota Bitung, Petrus
Tuange.S.Sos.,M.Si, didampingi Direktur Perumda Air Minum Bitung, Alfrets
Salindeho, dan Kabag Hukum Setda Kota Bitung, Budi Kristiarso SH MH gelar
rapat bersama Stackholder terkait.bertempat di Riverside Resto Kelurahan
Manembo-Nembo Kec.Matuari Bitung, Rabu (08/03/2023).

Hadir dalam rapat, diantaranya GM.PT Pelindo Regional 4 Bitung, Ramdan Affan
Kiayaidemak, Manager Operasional Terminal Peti Kemas Bitung, Herling Bimbo
Tambaritji, Stafsus bidang Pengembangan Kepelabuhanan, Capt.Petrus Karel
Singale.SH.,M.Mar, Stafsus Walikota Bitung bidang Analisis Penataan
Transportasi, Yuliana Sumampouw.SE, Stafsus Walikota Bitung bidang
Penanggulangan Masalah Sosial, Dewi Suawa, Tonny Yunus.SE Staf Khusus
Bidang Perlindungan Tenaga Kerja dan Penanggulangan Pengangguran, Drs.
Lukman Lamato, Staf Khusus Bidang Politik, Kasie Lala dan UK, Roby Koloay
dan staf.

Dikonfirmasi Usai kegiatan rapat, Dirut Perunda Air Minum Dua Sudara Biitung
Alfrets Salideho, kepada sejumlah Media menjelaskan bahwa Pertemuan kali ini
adalah sehubungan dengan penyesuaian tarif air untuk semua. 

Tetapi,sambungnya perubahan yang signifikan adalah tarif pelabuhan Niaga.
Sehingga yang di undang dalam pertemuan saat ini adalah Stackholder yang ada
di pelabuhan termasuk didalamnya Pelindo.

" Kita selaku Eksekutor hadir disini memberikan satu jaminan. Dan dengan
adanya kenaikan tarif ini tentu harus dibarengi oleh kinerja layanan PDAM di
pelabuhan.  Itu saja yang menjadi tugas dan tanggung jawab PDAM." Jelasnya

Melanjutkan, mengenai tanggapan pihak Pelindo terkait kenaikan tarif ini, Dirinya
mengungkapkan bahwa Pelindo juga memiliki harapan yang sama. Bagaimana
kita mengeksekusi SK Wali kota Ini dilapangan dengan kinerja yang lebih baik.

" Kesepakatan nantinya akan dilakukan pada pertemuan lanjutan karena akan
dimuat dalam perjanjian kerjasama, karena pihak Pelindo mungkin masih akan
membicarakannya dengan Asosiasi."pungkasnya.  (AH)


